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【11/6 先進地視察】 

今年は、農地・水・環境保全向上対策の取

組最終年に当り、豊かな砺波平野の米づくり

に欠くことのできない水に特化し、先人の偉

大な建造物とこれからの防災対策への取組

み状況を現地で見ることで、水の大切さ、有

難さを知り、あわせて視察研修を通し、地域

住民相互のコミュニティの醸成を図ること

を目的として実施しました。 

朝からあいにくの雨模様でしたが、29 名

の皆さんに参加をいただき、合口ダムや利賀

ダム建設現場を見て回りました。 

 
せっかくの機会であり、もう既に工事が始

まっている国営総合農地防災事業庄川左岸

地区のうち新屋敷地内を貫通する岸度排水

路が岸渡川に合流する高岡市の下流部にも

足を運びました。 

 
帰りには、今春オープンしたＪＡの農産物

直売所「となみ野の郷」を見学し、有意義な

1日となりました。皆さんお疲れ様でした。 

 
 

【10/30 生活道路のごみ拾い・消防講習・

施設の点検・機能診断・診断結果の記録管理】 

 
今回も多くの皆様の参加をいただきまし

た。お陰さまで、美しい環境が保たれてい

ます。また、消防講習では、沢田分団員か

ら防火対策についてお話をいただきました。 

講習後、各班長の皆さんと集落内の施設

の点検をしました。 

 
例年のことですが、江浚え箇所の上流部

で草刈が必要不可欠です。 

 
 また、ヒメイワダレソウは花が咲いている

間は癒されますが、成長は著しく、用水にま

で及んでいます。沿線の方々恐れ入りますが

剪定方よろしくお願いします。 

 

【11/3 景観形成のための施設への植栽、き

め細やかな雑草対策】 

今年もスイセンを植えました。人目につく

道路沿いばかりです。3年間で 6,000球を植

え、毎年分球していくことから来春は 1万本

を軽く超えます。 

 

 
ハードな予定です。スイセン植付後、江浚
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え箇所の草刈を実施しました。毎年のことな

のですが、お隣の集落内は草ボーボー、どこ

に川があるのか分かりません。皆さん淡々と

作業を進め、あっという間にすっきりとした

景観に。これで来春の江浚えは余裕です。 

 
↓ 

 
 

 
↓ 

 
 

【11/13 学校教育等との連携 プランター

づくり、シバザクラの植栽】 

新屋敷の将来を担う子どもたちが、夢を描

いたプランターにシバザクラを植えまし

た。来春には人目につく道路沿いに設置し

ます。 

 
 

【10/16 委員会】 

隔月開

催の委員

会です。

継続した

活動には

欠かせま

せん。役

員の皆様

のご協力

ありがとうございます。 

 

【10/23 岸渡川の景観形成 シート張り】 

福井県大野市乾側地区や神奈川県伊勢原

市渋田川を目指し取組んでいる岸渡川。県の

河川ボランティア事業を活用して 2年目、ピ

ンクの絨毯には 5年かかると言われていま

すが、皆さんの熱意でぜひやり遂げましょう。 

 
小雨模様の中、多くの皆さんの参加で、本

降り前に何とかシート張りを終えることが

できました。すごい集落の結束力、短時間で

綺麗に仕上がりました。 

シートを留めるピンに昨年から竹杭も使

っています。U ピンとは違い、石をもろと

もせず確実に効きます。今年は、納涼祭に区

長が流しそうめんにと用意された竹と、事務

局が栴檀山から調達した竹で作りました。竹

杭作りやマーキングにご協力いただいた鈴

木司君をはじめ多くの方々に感謝！！！

  

 

【11/13、20 シバザクラの植込み】 

 

 

 

2日間ともあいにくの雨模様、しかし、皆

さんの熱意は並々ならぬもの、お陰さまで

2,000ポット植付完了です。事業費の関係で

全て植付けられませんでしたが、来年また計

画します。皆さんよろしくお願いします。 

 

【向上活動支援】 

当協議会は新たに創設された向上活動支

援にも取組んでおります。活動計画に基づき、

工事を発注し、ほとんどの工事が完了しまし

た。写真はお宮さん南側の土水路にベンチフ

リュームを布設しました。 

 

12/17 19：00 委員会 

5 年目の活動をほとんど終えることがで

きました。企画した活動に多くの皆様が参加

いただき、ありがとうございました。 

【事務局・会計】 

協議会の今後の活動予定 


